

# *Raúl Castro préside le plenum du Comité Central du Parti Communiste de Cuba*

---



La Havane, 28 décembre (RHC).- Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba, Raúl Castro, a présidé le 12e plenum du Comité Central de cette organisation, qui a évalué la proposition de Conceptualisation du Modèle Économique et Social Cubain de Développement Socialiste et le rapport sur l'application des objectifs de travail approuvés lors de la première Conférence Nationale de l'organisation politique.

Le quotidien cubain Granma indique à la une que dans plusieurs interventions, des membres du Parti Communiste ont mis l'accent sur l'influence positive sur le travail quotidien de l'organisation et sur la continuité qui a été donnée aux orientations du leader du parti et également président du pays dans les conclusions de cette conférence.

Granma relève qu'au cours du plenum qui s'est tenu cette fin de semaine, les participants ont analysé aussi les progrès faits dans le fonctionnement des structures du Parti à tous les niveaux. L'on a également mis en évidence la place prépondérante qu'a eu au cours de toutes les réunions à la base, le thème de l'application des Grandes Lignes de la Politique Économique et Sociale de la nation.

Notre principal quotidien indique également que les membres du Comité Central du Parti Communiste de Cuba ont analysé aussi la marche de l'économie nationale au cours de cette année, ainsi que les rapports du Plan de l'Économie et le Budget de l'État pour 2016 qui seront soumis à l'approbation de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire ce mardi.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/79990-raul-castro-preside-le-plenum-du-comite-central-du-parti-communiste-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**